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PROGRAMA ELECTORAL DEL PSOE DE AÑORA 201.I

¡BASTA YA DE DESPILFARRO!

INTRODUCCIÓN.

Los Socialistas tenemos otra form a de ser y de trabajar, de entender la sociedad y sus problemas.

Tenemos ideología. Entendemos la polÍtica c0m0 un servicio a la sociedad. Defendemos el que

todos podamos opinar y elegir libremente, considerando las diferentes posibilidades antes de

decidir.
Nuestro objetivo es conseguir una verdadera participación de los ciudadanos en la vida social,

cultural, económica y polÍtica de nuestro pueblo, basándonos en la igualdad, tolerancia y

respeto.

Nuestro pueblo está dentro de una comarca con otros municipios con los que debemos sumar
para conseguir un verdadero desarrollo localy aumentar la calidad de vida de todos los noriegos
y noriegas. Para ello hemos elaborado un programa electoral con gran proyección comarcal.
0s presentamos el programa que pretendemos llevar a cabo, si conseguimos vuestro apoyo
mayoritario. Un programa, resultado de la experiencia y las nuevas ideas
Nuestra candidatura está formada por noriegos/as simpatizantes y militantes, algunos de los

cuales conocéis por su trabajo en otras organizaciones locales.

CANDIDATURA:

1' ANTONIO GONZÁLEZ CABALLERO

2' M' ISABEL BRETÓN HEHRUZO

3' MARIA SÁNCHEZ HERRUZO

4O JUAN CABALLERO CAÑUELO

5' ELISABETH SÁNCHEZ JURADO

6' RAFAEL CABALLERO SÁNCHEZ

7' FLORENTINA LOPEZ CABALLERO

BO ANTONIO RíSOUEZ MERINO

9' AMPARO RíSOUEZ BENÍIEZ

SUPLENTES

-URBANO BARRIOS BEJARANO

-MU TERESA MADRID MADRID

-HILARIO SÁNCHEZ GANCíA

PARTICIPACIÓN CIUDADANA

Los socialistas queremos acercar el Ayuntamiento a los vecinos. Que todo se haga
informando de ello a todos. Pensamos que es importante que elAyuntamiento dé cuenta a los

vecinos de los ingresos y de los gastos, explicándolo al vecindario. Pediremos la participación
y colaboración de los vecinos (de todos, sean de la ideología que sean) en las diferentes
actuaciones, proyectos y obras que se lleven a cabo. Para ello:

-Crearemos la Concejalía de Participación Ciudadana.
*Nos comprometemos a hacer un referéndum para saber la opinión de los ciudadanos sobre
si el Ayuntamiento se endeuda más o nos dedicamos principalmente a pagar las deudas ya

existentes.

-Fomentar el asociacionismo, pero sin tutela, sino libre y reivindicativo.
*Crearemos un Centro de lnformación de la Muje¡ mancomunadamente con otros municipios
de la comarca.

-Pondremos en marcha, junto con la Mancomunidad de Los Pedroches, de una 0ficina para Ia
Defensa de los Derechos del Consumidor.

-Los plenos 0rdinarios serán una vez al mes para dar mayor claridad a la Gestión Municipal y

facilitar la participación a través de sus representantes de todos los vecinos.

PROMOCIÓN Y DESARROLLO

Los socialistas sabemos que en la economía de los pueblos influyen muchos factores
y que en la mayoría de ellos no tienen gran influencia las competencias municipales, pero sí
en crear las condiciones para ello, y debemos de tener muy en cuenta que el desarrollo de un
municipio va muy unido al desarrollo de los municipios de su entorno, por ello desde el PS0E

también pondremos el máximo esfuerzo en trabajar con los municipios vecinos para mejorar
nuestra comarca, y para ello,

-Crearemos una Concejalía de Promoción y Desarrollo, dotándola económicamente.

-Crearemos un Consejo Local para el desarrollo Social formado por representantes de
asociaciones, empresarios, grupos sociales y polÍticos así como del Grupo de Gobierno
Municipal. Lo que haya, mucho o p0c0, que esté bien reparlido"

-Las bolsas de trabajo de nuestro Ayuntamiento serán públicas y conocidos los baremos y

criterios utilizados para contratar.

-Apoyo a la modernización del equipamiento agro-ganadero de acuerdo con la normativa
vigente de saneamiento y eliminación de residuos, con el fin de estimular el desarrollo de
nuestro municipio, respetando el Medio Ambiente (desarrollo Sostenible).
*Promocionar y potenciar, junto al resto de municipios de nuestra comarca, el Turismo Rural
en la comarca de Los Pedroches
*Facilitaremos el acceso a internet para cualquier vecino de Añora, sobre todo para los más
desfavorecidos.

-lncentivaremos el aprovechamiento del Polígono lndustrial Palomares, actualmente privado,

bajando los precios del metro cuadrado, al menos de la parte pública, a unos precios similares
a los de nuestra comarca y promoviendo los alquileres de parte de las naves construidas.

EMPLEO Y FORMACIÓN

Sabemos que la formación dirigida al empleo es muy ¡mpoñante, sobre todo cuando se tiene
verdadera necesidad, e ilusión por formarse. Por ello pesamos y asílo hemos decidido, que una
parte de nuestra dedicación sea a ello, y para ello:

*Crearemos una Comisión de Concejales de todos los parlidos polÍticos que realice una
información puntual sobre todas las ofertas de trabajo y de formación, un control de los listados
de desempleados de nuestro pueblo y un seguimiento de las contrataciones públicas. Lo poco

o mucho que haya que se repada entre todos, no como ahora.

-Crearemos una Mesa Local de Formación y Empleo, constituida por representantes del



IGUALDAD Y SERVICIOS SOCIOSANITARIOS

La población de nuestro pueblo está muy envejecida por lo que gran parie de nuestras
propuestas en esta área estarán dirigidas a las personas de edad, intentando realizar todo

atendiendo a esta realidad.

-Crearemos el Consejo Local de Salud y Asuntos Sociales, formado por representantes de

colectivos del municipio y representantes del Grupo de Gobierno Municipal.

-Nos proponemos elevar el nivel de los Servicios Sanitarios de nuestro pueblo, con recursos

humanos y técnicos, especialmente en pediatría y geriatría.
*Valoraremos la posibilidad de Adaptar un local para un Consultorio Médico nuevo pues el

actual tiene ya más de 20 años, ajustándolo a las necesidades y a la realidad de nuestro pueblo

con una población muy envejecida, buscando una localización más céntrica, El consultorio

actual incrementaría la supedicie del colegio y podría ser utilizado, tal vez, como aula matinal
y/o comedor escolar.

-Pondrernos en marcha varios Servicios para las personas mayores de 65 años que lo

necesiten, muy posiblemente, y para ahorrar costes, desde la propia Residencia de Ancianos:
- Centro de Día y Hespiro Familiar, aumentando las plazas de Estancia diurna y de respiro

familiar en la residencia.
- Potenciaremos laAyuda a Domicilio, dotándola de un servicio de lavanderÍa comidas, mejoras

en la vivienda. Todo para retrasar en lo posible y/o evitar el abandono del hogar para trasladarse

a una Residencia de Ancianos. En cuanto a cocina y alimentación: Se trataría de ofertar esta
posibilidad a las personas de nuestro pueblo con edad elevada y que viven solas (esto se hace,

desde hace varios años, en 0tr0s municipios de la comarca).
- Promocionaremos las Viviendas Tuteladas, que tanto dinero han costado al pueblo de Añora
y están en desuso.

MEDIO AMBIENTE

Las personas progresistas, en general y los socialistas, que hacemos estas propuestas

queremos trabajar en dos direcciones: en una intentando inculcar en toda la población,

pero principalmente entre los más jóvenes, el amor por los valores del Medio Ambiente
(con convencimiento) aunque ello conlleve en algunas ocasiones una reducción de nuestra

comodidad, y en otra mejorando y creando espacios que sirvan de incremento de los espacios
públicos ya existentes destinados a estos fines. Para ello,

- Pondremos en valor el Parque Municipal "Las Eras", mejorando los accesos tanto peatonales

c0m0 con vehículos. Está muy próximo al pueblo y tiene poco uso actualmente.
- Gestionaremos con elAyuntamiento de Pozoblanco, con la Diputación de Córdoba y la Junta

de Andalucía un funcionamiento de la Depuradora de Pozoblanco que devuelva el agua al

Arroyo en buenas condiciones para los fauna y la vegetaciÓn del arroyo.
- Haremos una plantación de árboles en las dos riberas del Guadarramilla a lo largo de todo el

Término Municipal de Añora, que ayude como filtro verde a la depuración del agua facilitando

más vegetación y fauna.
- Plantaremos árboles (autóctonos, de aquí) en todo el trayecto de terreno de la antigua vÍa del

Tren de Vía Estrecha así como en todos los trayectos, anch0s, del margen de la carretera "El

Casar", haciendo más agradable y menos árida la entrada de nuestro pueblo desde CÓrdoba y

permitiendo el paseo sin el actual peligro de atropello.
- Crearemos un Servicio Municipal para la limpieza de calles, bien solamente municipal o

mancomunadamente con otros municipios de la comarca.
- Daremos más relevancia a la concienciación de la población con respecto al reciclaje de parte

de la basura.
- Estableceremos la total apertura y uso respetuoso de las instalaciones del Parque Forestal

San Martín, dándoles un aire de mayor libertad, que ahora les falta, poniendo en funcionamiento

todas las instalaciones existentes (albergue, Casas Rurales) que tanto dinero han costado y se

están haciendo viejas sin utilizarse.

JUVENTUD

Para las personas jóvenes, los socialistas queremos crear las condiciones y posibilidades para

que en un ambiente de libertad, puedan desarrollar su personalidad sin ataduras de ningún

tipo, ya sea en los estudios, en el trabajo o en el ocio. Para intentar esto,

- Crearemos una concejalía de Juventud, compartida con la concejalía de empleo.

- Apoyaremos la participación de los jóvenes de nuestro pueblo en el Consejo Comarcal de

Juventud.
- Fomentaremos la participación, no manipulada, de los jóvenes en las decisiones y actividades

municipales.

VIVIENDAY URBANISMO

Los socialistas pensamos que en nuestro pueblo hay demasiadas casas vacías, muchas de

ellas ruinosas. Por ello y aun conociendo lo caro que es el suelo de estas, que en gran parte

son casi solares, apostamos por rellenar estos huecos construyendo y rehabilitando viviendas,
para facilitar viviendas nuevas 0 en buenas condiciones a las personas que las necesiten, sobre

todo jóvenes, para ello,

- Haremos un censo de las viviendas vacías (que son muchas) dentro del casco urbano, ya que

nuestros esfuerzos en política de vivienda estará muy enfocada a construir dentro del pueblo,

y seguir así con la tipología y estética de las casas de Añora.
- Se hará un esfuerzo en la compra de viviendas vacías dentro del pueblo para construirlas y

rehabilitarlas, con posibilidad de venderlas o alquilarlas. Estamos convencidos de que esto,

aunque a corto plazo sea más caro, a largo plazo es más barato. Se hace una nueva vivienda

en un sitio donde ya está urbanizado (tuberías, acera, farolas, pavimento, etc.), compañía de

vecindad a gente (sobre todo personas mayores) que viven una o dos en la casa, ayuda a

renovar la calle (más parlicipación en las actividades de tradiciones c0m0 las cruces), etc. etc.,

I

I

Ayuntamiento (de la Comisión de Concejales antedicha), autónomos locales, 0rganización

Empresarial (que se creará) y Sindicales y representantes de Organizaciones Juveniles.

-Las distintas bolsas de empleo yformación de nuestroAyuntamiento funcionarán con claridad
y objetividad.

-En todas las contrataciones que se hagan se tendrá muy en cuenta el cumplir con toda la
normativa laboral (ornada, horarios, salarios, descansos, seguridad laboral, etc.)



- Haremos una reforma de la actual Normativa Urbanística Municipal intentando que el suelo
urbano actual pueda ser mejor aprovechado, informando de ella y consensuándola con los
vecinos del pueblo, los partidos políticos que les representan y en particular con el sector de
la construcción.

INFRAESTRUCTURAS Y EOUIPAMIENTOS PÚBLICOS EN GENERAL

Los socialistas pensamos que es positivo el que existan buenos equipamientos
públicos, ya que los ciudadanos de Añora n0 s0m0s menos que los ciudadanos de otros sitios.
Pero al hacerse cualquier infraestructura nueva tendremos muy en cuenta su necesidad, quién
la va a usar y quién la va a pagar después.

- Promocionaremos el uso entre los habitantes de Añora (sus auténticos dueños) las nuevas
instalaciones de nuestro pueblo.
- Mejoraremos los accesos de la Ronda al pueblo (Callejón de Huerta de Crespo, etc.)
- Recuperación del patrimonio público (Callejón del Sindicato, caminos rurales...)
-Tráfico: Colocación de espejos en algunas esquinas de nuestro pueblo en las que hacen falta
y no hay (oyendo las propuestas de los vecinos).
- Haremos un estudio/valoración del tráfico en algunas zonas del pueblo en las que se han
hecho instalaciones recientemente.
- Se instalarán semáforos que "obliguen" a reducir la velocidad en la travesía deAñora (calle

Viñas).
- Haremos una señalización de las entradas y salidas de nuestro pueblo, así como para ir a
otros municipios.
- Ronda de Circunvalación: Completarla en el tramo que va desde el "Camino Nuevo" hasta la
carretera de "El Casar", eliminando el paso obligado de camiones por delante de la Ermita de
la Virgen de la Peña y el actual Hecinto Ferial.
- Alumbrado público: Disminuir el coste del mantenimiento.
- Parada delAutobús. Cambiar su ubicación a un lugar que entrañe menor peligro (Ahora pasan

los autobuses obligatoriamente por delante del Colegio, la Residencia y del Consultorio Médico).
- Estudiar posibilidad de un nuevo Recinto Ferial que pueda ser utilizado semanalmente para
instalar el mercadillo.
- Recuperación, mejora y ensanche de todos los caminos y descansaderos del Término,
rotulándolos al principio con su nombre, con el que enlaza, longitud y estado.
- Posibilidad de creación de nuevos caminos transversales que unan unos caminos con otros
de forma transversal.
- Comarcalmente trabajaremos conjuntamente con la Mancomunidad de Los Pedroches para
conseguir:
- Que se ponga pronto en funcionamiento la estación delAVE de Los Pedroches, en Villanueva
de Córdoba.
- Que se construya pronto la vía rápida Toledo-Córdoba por donde su impacto ambiental sea
menor y si es posible que pase por nuestra comarca.
- Oue se haga pronto la conversión en Autovía de la Carretera Granada-Badajoz (N-432).
- Oue se haga pronto laAutovía Valencia-Lisboa, que pasará cerca de Almadén.
- Que se haga la conversión en Autovía de la Carretera N-502, al menos en el tramo [spiel-

Almadén.
De esta forma nuestra comarca, y nuestro pueblo, estaría conectado por Autovía con toda la
Península.

EDUCACIÓN

Los socialistas estamos convencidos de que solamente con la educación seremos capaces de
hacer un mundo mejor. Por eso no escatimaremos nada que creamos que pueda redundar en
beneficio de la educación"

- Fomentar en los vecinos/as el respeto, conservación y recuperación del patrimonio público
(incidiendo en los menores).
- Asegurar el buen funcionamiento de las Leyes de Educación (Autonómica y Estatal) en

nuestro pueblo.
- Colaborar en la organización de actividades extraescolares, encaminadas a un mayor
desarrollo cultural, educativo y personal de los niños.
*Mantener la Educación de Adultos, si es necesaria, en Añora y extender sus actividades a
otras personas del pueblo.

CULTURA Y PATRIMONIO HISTÓRICO

Sabemos de la importancia en nuestras vidas de la cultura, pues aunque no nos demos cuenta,
siempre estamos apoyados en nuestro pasado para poder proyectarnos hacia el futuro. A los
pueblos les pasa igual. Y también sabemos que hemos de cultivar nuestro ser e intentar ser
más cuidadosos cada vez en nuestros comportamientos con los demás y si nos es posible
cuidar con esmero aquello por Io que se afanaron nuestros antepasados, para que nosgtros se
lo podamos dejar en las mismas o mejores condiciones a los que aún no han nacido. Para ello,
y sabemos que es muy poco, haremos algunas cosas, c0m0:

- Protección y recuperación del Patrimonio Hlstórico de Añora, en general. Este principio guiará
todas las actuaciones del Ayuntamiento.
- Potenciación de las actividades culturales en el pueblo, conjuntamente con los municipios de
la Mancomunidad y comarca de Los Pedroches.
- Promoción de los grupos culturales y artísticos locales.
Adecuar locales municipales para el desarrollo de actividades culturales (teatro, talleres, etc.),
ofreciéndolos principalmente a los jóvenes, e incentivando las actividades.
- Mantenimiento de los nombres de los lugares con historia en nuestro pueblo, c0m0 pgr
ejemplo "el praillo de la fuente", sin menosprecio para otros nombres que se pueden pgner a
sitios nuevos.
- Mejorar el uso actual de la Biblioteca Pública Municipal.
- Dar un nuevo impulso a Ia fiesta de la cruz, y buscar alternativas que hagan una fiesta más
de la calle, incluso premiando a aquellas cruces con más animación.
- Mejorar el mantenimiento e instalaciones de la Casa de la Cultura (salón de actos, patio,
Escaleras, etc.).
- Creación de un Museo Arqueológico Comarcal.



DEPORTES, OCIO Y TIEMPO LIBRE

Nosotros pensamos que para conseguir tener una buena salud (entendiendo por salud el

equllibrio entre lo social,lo psicológico y lofísico de la persona)es muy importante la práctica

del deporte (mens sana in corpore sano, como decían los romanos).

-Garantizaremos el mantenimiento y control de las instalaciones depodivas y fomentar su uso
por sus propietarios, los vecinos de Añora.
-Convertiremos el antiguo trazado del Ferrocarril de Vía Estrecha entre el camino de "El Molino
El Cubo" y "el Casar" en un circuito para practicar deportes.
-Promover la práctica del deporte por los niños/as de la localidad, potenciando el deporte de

base en Añora,
- Potenciación de las actividades deportivas dirigidas a la mujer.

ADMINISTRACIÓN LOCAL

Los socialistas queremos que nuestro Ayuntamiento sea tenido como algo suyo por todos
nuestros vecinos.
Pensamos que Ia transparencia y la claridad financiera debe ser lo normal, gestionando con

racionalidad los ingresos y los gastos delAyuntamiento.
También estamos convencidos de que la gest¡ón municipal debe hacerse con el menor coste
posible para los bolsillos de los vecinos, y para ello,

- Se hará una política totalmente democrática, destenando el "partidismo y partidarismo".
- El alcalde y todo el Equipo de Gobierno será cercano a todos los ciudadanos, los que le votan
y los que no.
- El Ayuntamiento volverá a abrirse los sábados por la mañana, que es el único tiempo de

la semana en que pueden ir algunas personas, no poseedoras ni conocedoras de medios
telemáticos.
- Promocionar el BoletÍn Informativo Municipal, como Órgano Municipal que es, facilitando
la información de los asuntos municipales a todos los vecinos, conformando un Consejo de

Redacción del que formen pade todos los representantes de los/as noriegos/as, dejando
expresar libremente todas las opiniones.

¡P0C0 TRABAJ0 Y MAL REPARTID0!

¡BASTA DE DESPILFARRO!
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